

# *Le Brésil en tête du marché sud-américain du tourisme cubain*

---



La Havane, 3 août, (RHC).- Le Brésil se trouve à la tête des pays de provenance des touristes sud-américains qui visitent Cuba.

Fin juin, plus de 21 mille 300 Brésiliens avaient séjourné dans des sites touristiques de Cuba. Ce chiffre démontre une croissance de 12,28% par rapport à la même période de 2017.

Mariano Fernandez, conseiller au tourisme à l'ambassade de Cuba au Brésil, a déclaré que le géant sud-américain est suivi, de l'Argentine et puis du Chili sur la liste des pays de provenance des touristes sud-américains.

Pourtant le pays latino-américain le mieux positionné sur cette liste est le Mexique d'où nous avons accueilli presque 80 mille voyageurs.

Mariano Fernandez a d'autre part fait remarquer l'intérêt qu'éveille la plus grande des Antilles chez les compagnies de croisières. Il a souligné que ce secteur du tourisme a connu au premier semestre de cette année une croissance de 49,1% par rapport à la même période de 2017. Ces derniers jours, Critic Cruise, le site web spécialisé en voyages de croisières, de plus grande renommée au monde, a choisi La Havane comme la meilleure destination des Caraïbes, sur la base de l'opinion de ses lecteurs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/168201-le-bresil-en-tete-du-marche-sud-america-in-du-tourisme-cubain>



**Radio Habana Cuba**